

Katherine SCHERZ

nous a quittés, le samedi 26 octobre 2024, dans sa 91^e année

Sont dans la peine,

Ses enfants :

Catherine Grandjean-Scherz;
Ernest Scherz et sa compagne Stéphanie;
Brigitte et Christian Meyer-Scherz;

Ses petits-enfants et arrière-petits-enfants :

Julien Grandjean, sa fille Myla,
Gregory Grandjean, sa compagne Manon, leur fille Thaïs, et leur papa Serge;
Anastasia Scherz, son compagnon Pierre-Yves, leur fils Aeden,
et sa maman Marina;
Cloé Papaioannou-Scherz ;
Margot Meyer, son compagnon Mathieu et leur fille Jeanne;
Baptiste Meyer;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies de Berne et Genève.

La défunte repose à la Chapelle de la Cluse (Murith) 89, bd de la cluse.

Le culte sera célébré au temple de Cartigny le **jeudi 31 octobre à 14H30**.

En lieu et place de fleurs, un don peut être fait au profit de la Paroisse
Protestante de la Champagne, IBAN CH80 0900 0000 1210 0387 8.

La famille remercie chaleureusement la Doctoresse Anne François pour son
accompagnement et son empathie.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.